

Presentación

Revista Economía y Administración (E&A) **Volumen 15, Núm. 1, 2023**

El Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales (IIES), consecuente con los objetivos y principios que rigen su funcionamiento como organismo dependiente de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables (FCEAC) de la UNAH, pone a disposición del público lector interesado en el quehacer científico y la construcción de conocimiento, una nueva edición de la revista Economía y Administración (E&A) en la que se abordan temáticas con perspectiva holística sobre el desarrollo. Los trabajos de investigación cuyos resultados se publican en este medio de difusión se tratan con rigor académico y son de interés nacional e internacional.

En E&A creemos en la importancia de orientar nuestras publicaciones en función de los problemas socioeconómicos nacionales, regionales y mundiales. En esta ocasión, se abordan seis temas distribuidos en dos números cuyos resultados se presentan a continuación en una apretada síntesis:

La primera investigación es de autor hondureño y trata sobre las “Brechas y Oportunidades de desarrollo profesional para los jóvenes en los municipios de San Pedro Sula y Choloma de Honduras” presentado por el autor Carlos David Coca Singh, el objetivo del estudio es analizar a partir de proyecciones económicas y laborales la capacidad que tienen sectores económicos estratégicos de San Pedro Sula y Choloma. Identificando las brechas y oportunidades de desarrollo profesional para anticiparse y alinear la capacidad institucional de las instituciones de formación de cara al futuro.

El segundo artículo denominado “Problemas de información en el mercado de medicamentos: evidencia de Costa Rica” de autores costarricenses. Es una investigación realizada por Jorge A. Rodríguez Soto y Flavia Nava Cavaliere quienes abordan los posibles problemas de información en el mercado de medicamentos desde las relaciones médico-paciente y problemas de información en las relaciones agente-principal en este mercado. Se desarrolló por medio de un estudio de casos.

La tercera investigación lleva por título “La ayuda para el comercio y su aplicabilidad en las políticas públicas de Honduras” es realizado por la autora mexicana Kendall Ariana López Peña quien se enfocó en la cooperación internacional entre donantes y receptores que se ha caracterizado a lo largo del tiempo por una dicotomía entre los flujos reembolsables y no reembolsables de los donantes. Asimismo, por las verdaderas necesidades de los países receptores. La autora pretende identificar la existencia de políticas públicas con inclusión de ayuda para el comercio en el país centroamericano, Honduras, y analizar si las necesidades y limitaciones comerciales son incluidas en los planes de desarrollo.

Esperamos que la lectura y estudio de estos trabajos de investigación sea de mucho provecho y que este medio de difusión llene sus expectativas en torno al hacer y saber de la academia.



Revista
E&A
Economía y
Administración

Consejo Editorial

Ricardo Matamoros

Director

Universidad Nacional Autónoma de Honduras

Lucy Gomez

Editora Principal

Universidad Nacional Autónoma de Honduras

Eduard Huete

Jefe de Edición

Universidad Nacional Autónoma de Honduras

Manuel Flores

Editor Asociado

Universidad Nacional Autónoma de Honduras

Edgar Arévalo

Editor Académico Internacional

Universidad de El Salvador

Lila Rivera Cruz

Editor Académico Nacional

Universidad Tecnológica Centroamericana

Maquetación y diagramación

Sergio Canales

Asistente de Edición

Samuel Fúnez

Apoyo Técnico

Edwin Acosta

Comité Científico

Nancy Ochoa

Universidad Nacional Autónoma de Honduras

Patricia Torres

Universidad Autónoma de San Luis Potosí

Omaira Bernal

Corporación Universitaria Rafael Nuñez /

Universidad de Cartagena

Alvin Aguilar

Universidad Tecnológica Centroamericana

Julio Ávila

Universidad Nacional de la policía de

Honduras